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THE MAGIC OF 

ROTARY 

ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 

四つのテスト 職業・社会奉仕委員会 

会 長 談 話 平出吉範会長 

 先日行われた 65 周年会員旅行に

ご参加いただいた会員、ご家族の皆

さまお疲れさまでした。 

また都合により参加できなかった

会員の皆さまは、次回の会員旅行に

は是非ともご参加いただけますようお願いいた

します。普段行き慣れた東京でありますが、隅田

川の屋形船や東御苑など団体旅行でなければ訪

れることもなかった場所に行くこともでき、楽し

い時間を過ごすことができました。ただ大変暑か

ったですね。 

さて暑さ寒さも彼岸までと言いますが、ようや

く彼岸明けになり、秋風の吹く過ごしやすい季節

になってまいりました。この彼岸は春分の日と秋

分の日の前後一週間を指しております。春分、秋

分は昼の時間と夜の時間が同じになる日でして、

太陽は真東から上り真西に沈んで行きます。この

西の彼方、彼岸に仏教で言うところの西方浄土が

ございます。 

人間の一生を太陽の日の出日の入りに模して、

人生の終焉、日の沈む西の彼方にこれから進む次

の世界を古代の日本人は想像したのでしょう。彼

岸の行事はインドや中国にはないそうで、農耕民

族である日本の太陽信仰と仏教が融合した独自

のもののようです。仏教徒の皆さんはお墓参りに

行ったでしょうか。平出家は東箕輪の無量寺の檀

家ですので、真言宗智山派に属しております。本

尊は薬師如来ですが、平安後期の阿弥陀如来像が

あります。上伊那郡下では辰野町の上島にある十

一面観音像と並んで２つある国指定の重要文化

財の仏像ですが、10 月 14 日(月曜日・スポーツ

の日祝日)の開山８００年祭には御開帳となりま

すのでご興味のある方はお越し下さい。 

幹 事 報 告  別紙をご覧下さい 

理事会報告 

1.9 月のプログラム 2.ＫＯＡ㈱への協賛金につ

いて 

これら全て承認された。 

誕 生 祝 

中川博司 清水紀光  

飯島松一 

結婚記念日祝 

中山一郎 藤本和寿 

在 籍 祝  

宮下 裕(20) 小坂樫男(14) 

増田 清(7) 

ラッキー賞 

藤澤洋二・小林旬子 

山田 益・本郷一博 

中村修哉・藤澤秀敬 

出澤英則 

委員会報告「雑誌紹介」 

基本的教育と識字率向上月間 

小林旬子副会長より、9 月号「ロータリーの友」

の紹介がされた。 

出 席 報 告 会員数 55名 内出席免除者 17名  

出席者 31名 事前メーキャップ0名 出席率67.39％ 

ニコニコボックス  

・平出吉範、山﨑秀亮 65 周年記念旅行にご参

加いただき、ありがとうございました。 

・塚越 寛 自叙伝が出版されました。 

・山田 益 65周年の旅は楽しかったですか。 

・藤澤秀敬、藤澤洋二 東京旅行は当社のバスを

ご利用いただき、ありがとうございました。  

・藤澤洋二 金さんと駒ヶ根 RC への訪問をしま

した。卓話がすばらしかったです。 

・小林旬子 尾張旭 RC との合同例会の二次会、

ありがとうございました。 

・三澤 聡 尾張旭 RC との合同コンペで、個人

戦優勝できました。 
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・牧野由征 本日の卓話よろしくお願いします。 

・ゴルフ部入賞者 

会 員 卓 話 

いちよし証券㈱ 伊那支店長 牧野由征会員 

演題-「私の履歴書」 

私は昭和 60 年に福岡県粕屋郡須

恵町で産まれ育ちました。現在 39

歳です。大学まで過ごした須恵町は

100年以上前に炭鉱採掘で栄えた地

域のひとつでした。軍艦の燃料であった石炭の確

保を目的に、1889年に志免炭鉱が開設され、閉山

する 1964 年までは志免炭鉱を中心にできた地域

です。今でも一部は当時のままの住宅や炭鉱跡が

あり、帰省すると子供と観光気分で散歩をしたり

しています。そんな地域で生まれ育ちました。 

 中学時代は剣道部に入部し、部活終了後は町の

道場に行き、毎日練習をしていました。当時は練

習がきつい、逃げ出したいという気持ちが強かっ

たです。今思えば忍耐力が鍛えられた時期だと思

います。しかし大学では反動があり、遊ぶ事が中

心になり、卒業できたから良かったのですが、追

試を受けて卒業しました。 

趣味はアウトドアや体を動かすことです。社会

人になってからロードバイクでサーキット場を

走るレースに出たり、大阪―東京間を自転車で旅

をしたりしました。また沢登りやキャンプなどの

アウトドアもやっています。 

現在の職業ですが、大学を卒業した 2008 年に

いちよし証券に入社しました。入社時は長野県に

は無かったのですが、2011 年に飯田証券と合併

し、いちよし証券は誕生しました。 

入社 5 か月後に 100 年に 1 度の経済危機と言

われたリーマンショックが起きました。株、債券、

不動産といったありとあらゆる資産が大暴落し、

株価が安値付近の時に倉敷支店に配属になりま

した。大阪支店に転勤し、2012年末まで株安は続

きました。2013 年以降の上昇相場時には枚方支

店、岡山支店、神戸支店でアドバイス活動を行っ

たのち本社人事部に異動になり、人事部では新卒

や中途採用の面接やインターン、社内制度の変更

に携わりました。人事部勤務後は営業本部に異動

になり全店の支店長のサポート業務をしたのち、

今年 4月に伊那支店へ異動となりました。 

 伊那市について無知であった為、白馬村のよう

な豪雪地帯で勤務するのかな？と不安に思って

いましたが、住んでみて不安は払拭されました。

積雪はあまりないこと、非常に住みやすいこと、

山に雲がかかった幻想的な景色、出勤時に感動し

ました。 

振り返ってみると、10 年以上前に景色に魅了

され、長野県で働きたいと思いました。その希望

が叶いました。人事異動、転勤は縁だと考えてい

ます。 

今回のご縁を大切にして、微力ではありますが

地域貢献、奉仕活動に邁進致します。 

㈱玉扇グローバル 代表取締役社長 

中村修哉会員 演題-「私の履歴書」 

昭和 54年の 3月 8日、生まれは

東京、育ちは長野です。家族構成は

妻と長男高校生、次男小学 6年生、

そして三男小学 4 年生の三太郎の

父です。2007 年に結婚をいたしま

して現在結婚 17 年目、趣味はアウトドアのキャ

ンプやバイク等。 

父が 82 銀行勤務のため、転勤族でした。色々

なところに転勤をして東京やアメリカにわたる

事もありました。アメリカには小学校の 2年間留

学をし、中学 1年生で伊那市に戻り、伊那中学校

に入学しました。高校進学の折、せっかく学んだ

この英語、生かさないのはもったいないよねとい

うことで、高校から東京に出てインターナショナ

ルスクールで大学まで過ごしました。 

このまま語学に携わるような仕事をしようか

なと思っていた頃に、父が 55 歳を迎えまして起

業をすると言い出しました。 

私もそれに賛成し、先ずは飲食店を起業する事

になり第一号店が牛角で次々に店舗数を増やし、

次はカーブス事業を開業しました。健康体操教室

を始め、当時結婚したばかリでしたが、妻と一緒

に立ち上げをしてまいりました。会社も現在 24

期目、なんとか今ここまでやってこれました。 

また、途中様々な団体に所属させていただき、

本当にいろんな出会がありました。伊那青年会議

所、商工会青年部、伊那倫理法人会、そして伊那

ロータリークラブに入会させていただきました。 

私は先述の父の転勤が多かった関係で、地元の

友達と呼べる人が少なく、こうした団体に入らせ

ていただいて、交友関係が広くなり本当に感謝を

しております。そんな折父が癌になり、4年前に

亡くなりました。その後母が代表を一旦引き継ぎ、

今は事業承継ということで私が代表に就任しま

した。 代表取締役になったから事業承継は終わ

りという事ではなく、本当に今真っただ中です。 

父や母が築いた会社への思いや経営、そう言っ

たところを現在進行形で受け継いでいる最中で

す。いかんせん親子になりますと、なかなか難し

いところもありますが、こうして父の在籍してい

た団体に入らせて頂き、父の話をお伺いする機会

もあり、偉大な父だったんだなと感じます。 

私もぜひそういう経営者になれるように精進

をしてまいりたいと思いますので、皆様のご指導

ご便達をお願いして私の卓話とさせていただき

ます。 

本日はご清聴ありがとうございました。 


